



# 青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和7年2月28日

No.203文責米山

## ウィンタースポーツを楽しんでいます

2月13日(木)に1・2年生はそり教室を、3～6年生はスキー教室を、菅平高原奥ダボススキー場に行ってきました。昨年度までは1～3年生はスケート教室に出かけていました、市民の森スケート場が閉鎖になってしまったため、今年度は1・2年生はそり教室、3～6年生はスキー教室となりました。

### そり教室

初めてスキー場に来たという子どももいて白銀の世界に驚いていました。普段のそり遊びよりもスキー場なので長い距離を滑って楽しむことができました。風と雪で寒い中でしたが、元気いっぱい上ったり、そりで滑ったりを繰り返して遊びました。はじめは長い距離を上手に滑れなかった子どもたちも、徐々にコツをつかみ、お昼になる頃にはバランスをとって滑り降りる姿が見られました。



### 3～6年生 スキー教室

3・4年生は初めての子どもも多かったですが、さすが子どもたち、みるみるうちに上達し、リフトに乗ることができるようになりました。昨年経験していた5・6年生はすぐに「かん」を取り戻し、自在に曲がっている姿も見られました。みんな楽しんでいたので、これを機会に家族でもスキー場にGOしてみても、いかがでしょうか。



## トロフィーお披露目会 (2/12 全校集会)

児童会本部役員が極秘に進めてきた『青木小学校オリジナルトロフィー』のお披露目会が行われました。子どもたちの新しいトロフィーを作りたいという願いと思いに村長さん・教育長さん・キャステクの増田公男社長さんが応えてくださり、金と銀の素敵なトロフィーができあがりました。詳しくは青木小HP校長日記をご覧ください。



終業式(3/18)まで昇降口に展示しています。ご覧ください。

## 全校ケイドロ (2/19)

児童会の体育委員会の計画で、水曜日の掃除のない長い昼休みに全校でケイドロ(鬼ごっこ)が行われました。6年生と体育委員会が警察になり、他の学年の泥棒をつかまえます。体育委員会の企画により、みんなで楽しい時間を過ごせました。



## 非違行為防止研修

月に一度、放課後の時間を利用して、職員は非違行為防止研修を行っています。やってはいけない非違行為として、体罰・暴言・わいせつ行為・酒気帯び運転等の交通違反・個人情報の紛失など、具体的な事例を基に研修をしてきました。

8月には、駐在所の佐土さんに来校していただき、自動車の安全な乗り方や飲酒運転の危険性について話を聞き、自分の運転を振り返ったり、飲酒運転の危険性について特殊なゴーグルをつけて体験したり、考えたりしました。

非違行為は、起こしてしまった本人だけでなく、家族、職場の同僚、そして何よりも子どもたちに大きな影響を与えてしまいます。

そのようなことがないように、職員一同研修を通して考えたことを実行に移して参ります。



## 【3月の予定】

3日(月) 学期末5時間授業(~7日)  
4日(火) 登校班確認の会  
6日(木) 児童会①  
7日(金) 6年生を送る会  
10日(月) 学期末清掃(~14日)

17日(月) 3学期終業式  
18日(火) 卒業証書授与式  
19日(水)~4月4日(金) 春期休業  
27日(木) 新5,6年生登校



◇いよいよ3月を迎えました。ご家庭で過ごすお子様の姿にも成長を感じる瞬間があるかと思ひます。たくさん認めて褒めていただけると子どもたちの自尊感情を醸成することができると思ひます。